

La Voz de Menorca

Número suelto 5 cts.

DIARIO REPUBLICANO
(EDICION DE LA MAÑANA)

Año IX.-Número 3155

Suscripción

En la isla al mes ptas.1'50
Resto de España " 1'75
Extranjero " 2'50

Mahón sábado 12 de Septiembre 1914

Redacción y Administración
Calle Nueva.—Teléfono, 123

Cinematógrafo "CONSEY"

El sábado próximo día 12 de Septiembre tendrá lugar el acontecimiento más sorprendente de la Cinematografía.

ESTRENO DE

MARCO-ANTONIO Y CLEOPATRA

marca «Cines» (italiana), autora del "Quo Vadis" al que supera. 3.000 metros. Cinco partes.

PRINCIPALES PERSONAJES:

Cleopatra, reina de Egipto Srta. Terribili González
Marco Antonio, Triunviro Romano Sr. NOVELLI
Octavia, esposa de Marco Antonio Sra. RENAN
Octaviano, Triunviro Romano Sr. LUPPI

Senadores, soldados, esclavos y pueblo en número de 4.000. Intervienen en la acción caballos, leones, leopardos y cocodrilos.

Véanse las fotografías expuestas en diferentes escaparates. No obstante el elevado coste de esta película, el PRECIO DE ENTRADA será EL DE COSTUMBRE.

Hora de función: 9 en punto

Ayuntamiento de Mahón

Sesión ordinaria del día 9 de Septiembre de 1914

Presidió el A. C. de don Juan de Vidal, asistiendo los concejales señores Rúa, Olives, Ponsel Síntes, Bosch, Pons Castell y Coll.

ACUERDOS

Aprobar el acta de la sesión ordinaria anterior.

Conceder autorización a los señores Lucena Cardona y Compañía para instalar en la casa 134 de la calle de Gracia el motor eléctrico de 1 H. P. que tienen montado en la número 25 de la de Anunciay.

Conceder permiso a don José Pons Síntes para colocar unas barreras en la fiaca que posee en el tercer kilómetro de la carretera de San Luis.

Conceder permiso a don Juan Panedas Mesquida, como Presidente de la agrupación de casas baratas, para construir cuatro casas en el 2.º kilómetro de la carretera de San Luis. Aprobar varias cuentas.

Quedar enterado de los productos de matadero de agosto con un líquido de 2.711 pesetas.

Declarar caducado el permiso acordado en 19 de Febrero de 1913 al autorizar a don Pedro Garné, Vidal para construir un kiosco en el puesto número 2 del Mercado del Carmen, toda vez que no ha hecho uso de esta autorización.

Autorizar a doña Eulalia Capella Alé para ensanchar el kiosco que tiene en el Mercado del Carmen ocupando los puestos 1 y 2.

Quedar enterado de que el día 5 de este mes se abrió al consumo público el grifo de agua que el Ayuntamiento ha establecido en la calle de Santa Eulalia.

Construir una escalera de acceso a los depósitos de agua del pozo de la calle de Santa Eulalia.

Confiar a la Guardia municipal a llave del departamento y pozo público de la calle de Santa Eulalia.

Nombrar al señor Aica de, don Juan de Vidal, para que en unión de representantes de cada uno de los Ayuntamientos de Mayor y Ciudad

de la y Cámara de Comercio de esta ciudad pasen a Madrid para gestionar del Gobierno la realización de Obras Públicas en Menorca y facilidades, por medio del Banco de España, para la negociación de los giros que realicen nuestros fabricantes de calzado.

Tomar en consideración las observaciones hechas por el señor Aca de de que don Francisco Andreu no podía terminar las obras de instalación de la maquinaria en el pozo de la Plaza Vieja, a causa de no existir en Barcelona tubería apropiada, y que lo haría con otra clase con carácter provisional.

A INFORME

De la Comisión de Consumos, estados de productos y cuenta de gastos por consumos de Agosto

A estudio de la Comisión de Fomento: Instancia de don Juan Pons Carreras pidiendo permiso para instalar un motor eléctrico en la casa n.º 45 de la calle de Isabel II

Instancia de doña Práxedes Germán Escudero pidiendo permiso para colocar un motor eléctrico de 14 de caballo de fuerza en el vergel Coll des vent.

Instancia de don Lorenzo Orfía Coll pidiendo permiso para ensanchar el portillo del camino de la Ruina en su entrada por el de Binicalaf al objeto de facilitar el paso de carruajes.

Moción del señor Bosch para que se proceda a efectuar trabajos de aumento de caudal de agua en el pozo de la calle de Sta. Eulalia, para ver si su rendimiento permite extender una cañería para dar agua al grifo que ha de colocarse en la plaza de San Roque.

A estudio de la Comisión de Hacienda, cuentas.

A estudio de la Comisión de Beneficencia, instancia de don Enrique Rindavets Serreinat pidiendo que el Ayuntamiento gestione la restitución a la Beneficencia municipal de la cantidad de 249'70 pesetas que el Arrendatario del Teatro Principal tiene percibidas por valor de las obras que el reclamante tiene efectuadas en el escenario.

Y se levantó la sesión.

DANTEQUILLA DANESA

C. P. ESBENSEN
Se recibe fresca todas las semanas
Plaza Príncipe núm. 10.
José Codina Cortada

Un gran pueblo

Al marchar de Londres el embajador de Austria, después de la declaración de guerra de esta potencia a la Gran Bretaña, las colonias alemana y austriaca fueron a despedirse a la estación del ferrocarril. Poco antes de ponerse en marcha el tren, los alemanes y austriacos, entonaron los himnos nacionales de sus respectivas patrias. Los ingleses que había en la estación contestaron a esta demostración patriótica, limitándose a cantar, a su vez, el himno nacional británico, sin que saliera de sus labios ninguna palabra de protesta ni mucho menos ofensiva para los súbditos del Kaiser y del Emperador Francisco José.

Consignamos esto para que se vea hasta donde llega la educación política del pueblo inglés, y cuán arraigados están en él el espíritu de tolerancia y el sentimiento de hospitalidad hacia los extranjeros.

Las tropas Inglesas

El corresponsal de un diario de París en el teatro de la guerra pondera el estado de disciplina de las tropas inglesas y describe interesantes detalles de su vida en campaña.

Se distinguen por el refinamiento de su indumentaria y de su trato los soldados escoceses, que visten todos el traje tradicional, aunque no lo llevan de una manera ostensible.

El «kilt» o falda está cubierta por otra «kaki». Este color cubre los trajes y las sillas de los caballos de los Cuerpos de fusileros y la guardia negra.

Conservar todos sus características gorras alargadas rodeadas por un cordón de plata rematado por detrás con una roseta, de la que arrancan dos cintas negras

Llevar también alrededor una pequeña cinta de cuadros, cuyos colores constituyen el distintivo de cada regimiento.

Los cañones cortos están pintados de color verde. Tienen un diámetro doble que el de los de 75 franceses

Sigue a los cañones el tren de automóviles.

Estos vehículos están pintados de blanco, lo mismo los que transportan las municiones que los conductores de viveres.

Carros especiales llevan los piensos comprimidos para la caballería y para las bestias de arrastre de la artillería.

Entre los viveres figuran las cajas de te, de cacao, de azúcar, de carne y de legumbres en conserva y botes de dulces. Llevan también en camiones el material de aviación.

Mentalismo

Llega hasta nosotros desde Barcelona, la capital mercantil de España, un hábito de vida, que abre ante nosotros un horizonte de paz, de amor y de bienestar, que da alientos a nuestro espíritu, haciendo reaccionar nuestra voluntad atargada o muerta.

Un hombre lleno de fe y plerórico de entusiasmo, se ha propuesto señalar al hombre un camino de redención, ayudándole hasta la realización de sus propósitos.

amos obligados, obrando honradamente, a prestar nuestro apoyo.

La «Obra Mentalista» es la que realiza eso que a primera vista parece milagro.

«Mentalismo», teniendo en cuenta que la educación es la que ha de transformar la sociedad, redimiendo al hombre de la esclavitud a que lo reduce la ignorancia, funda escuelas, apenas cuenta con número suficiente de niños, y en ellas se da la enseñanza conveniente para que el niño llegue a hombre con conocimiento y voluntad para cumplir sus deberes y hacer respetar sus derechos.

Nos felicitamos de que la obra «Mentalismo» haya llegado hasta nosotros y considerándola como elemento de verdadero progreso y de redención nos complace darle nuestra bienvenida, deseando que se extienda en nuestro país para, bien de todos.

Ayuntamiento de Mahón

Recaudado por concepto de consumos los días 1.º al 5 de Septiembre.

Primera tarifa

Día 1.º—535'29 peset.s.
Día 2—556'84 id.
Día 3—338'77 id.
Día 4—433'09 id.
Día 5—475'66 id.

Segunda tarifa

Día 1.º—166'27 pesetas.
Día 2—33'67 id.
Día 3—44'86 id.
Día 4—26'59 id.
Día 5—39'49 id.

ALCALDIA DE MAHON

Suscripción a favor de los repatriados

Camara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Menorca
Don Juan Sabater, Jefe de Carabineros, sección de Menorca
Don Bartolomé Escudero Mahonen

LA GUERRA ILUSTRADA

Magnífica revista de actualidad

Profusamente ilustrada con mapas en colores del teatro de la guerra y grabados de la misma.

40 céntimos
Véndese en la «Tipografía Mahonesa», calle Nueva

CRÓNICA LOCAL

Las causas que durante el actual cuatrimestre han de verse en el local que ocupa el juzgado de este partido son las siguientes:

Contra Antonio Petrus Gebert, sobre robo, el día dos de Octubre próximo.

Contra Alfonso Forri Pons y otros, sobre robo, el siguiente día tres.

Contra Josefa Pons Marqués y otros, sobre aborto, el día cinco del mismo.

Aprobado en principio por el Ayuntamiento de San Luis la tarifa de arbitrios extraordinarios sobre los artículos de comer, beber y arder no comprendidos en la general del impuesto de consumos, para cubrir el déficit que resulta en el presupues-

to municipal ordinario formado para el año próximo, ejercicio de 1915, se anuncie que el expediente de la referencia se hallará de manifiesto en la Secretaría por término de diez días, contados desde el siguiente al de la inserción del edicto en el «Boletín Oficial» de la provincia.

La notable y simpática revista, «Caza y Pesca», que edita la Asociación General de Cazadores y Pescadores de España, domiciliada en Madrid, Bolsa, 10, publica interesantes trabajos.

Nuestros lectores pueden solicitar número de muestra gratis.

Precios de suscripción: Trimestre, 2 pesetas; año, 7 pesetas.

Algunos vecinos de la calle del Angel han organizado algunos festejos de carácter popular que se celebrarán mañana domingo por la noche.

Nos parece perfectamente porque, si bien con motivo justificado se han suprimido este año las fiestas oficiales no quiere esto decir que los ciudadanos no puedan proporcionarse algún rato de solaz y esparcimiento necesarios al cuerpo y al espíritu.

PERDIDA.—El miércoles, por la noche, en la calle Deyá se extravió una sortija de oro. Se gratificará con 15 pesetas a la persona que la entregue en esta imprenta.

SE ALQUILA un piso bajo, calle San Sebastian número 1, letra D, al lado de la Administración Militar.

PARA VENDER.—Una casa, altos y bajos, en la calle de la Reina, número 71.

Informes, Gracia, 1.

PERDIDA.—Anoche se extravió un pequeño medallón de oro con las iniciales M. A. y un retrato. Por ser recuerdo de familia se gratificará a la persona que se sirva devolverlo en esta imprenta o en la calle Isabel II, número 58.

AVISO Queda terminantemente prohibido cazar en las fincas Casetas Novas, Casetas Vellas, Vilanova y Binicrehent, quedando caducadas todas las licencias concedidas con anterioridad a este aviso.

PARA VENDER.—Lo están dos casas calle de la Reina número 33 y 35, 37 y 39.

Para informes, Comercio número 6.

MUJACHO, de doce años de edad, se ofrece para dependiente o para manejar torro, en el que es algo práctico.

Informes, Cos de Gracia, 120.

TINAJAS grandes de las que servían antes para depósito de aceite; se desearía adquirir algunas.

También se comprarían cien botellas de a litro completo y unas cuantas garras de 16 a 20 litros.

Informes, Cos de Gracia, 120.

HELADOS.—Se servirán todos los domingos y días festivos en el Casino «La Unión».

Ensamadas de Palma

Se confeccionan todos los días en la calle Portal de Mar, 13.

Se encontrarán además, otras clases de pastas al estilo de Palma.

Avisando se servirán a domicilio.

Almoneda

Comedor, sala, dormitorios San José, 17

Banco de Menorca

Pagamos el cupón de la Deuda Amortizable 5 por 100, vencimiento 15 Agosto de 1914.

SE OFRECE un joven

nado de chauffer mecánico. Para informes: Calle de Gracia núm. 27.

ANTIGUO GABINETE DE ELECTRICIDAD MÉDICA
Y MASAJE VIBRATORIO

RAYOS X

Corrientes de alta frecuencia

J. PERÉ RALUY, Médico Homeópata.

Consultas de 11 a 1. Calle Gracia, 17.

Servicio Telegráfico

DE LA VOZ DE MENORCA

(Conferencias telegráficas de nuestro corresponsal en Barcelona)

La guerra europea

Barcelona 11, 15'30.

Un bando

Las autoridades de París han publicado un bando invitando a los extranjeros a abandonar la capital.

Quedan ya muy pocos, pues han ido marchándose, sobre todo desde que los alemanes se acercaron amenazándola con un asedio.

Escandaloso contrabando

Se ha redoblado la vigilancia en la frontera franco-española a consecuencia de un grave escándalo ocurrido a causa del gran contrabando de harina que se estaba haciendo.

Para ello se utilizaban mujeres.

Han sido relevados varios carabineros de los que prestaban servicio de vigilancia.

El señor Lerroux

Continúa en Hendaya el jefe de los republicanos radicales don Alejandro Lerroux.

La policía busca los libros, planos y documentos que le robaron a Lerroux en la manifestación llevada a cabo en Irún como protesta contra el jefe radical.

Los poseedores de los documentos referidos, según dicen los telegramas, los esconden o los queman por temor a verse acusados y comprometidos.

Un informe de French

El generalísimo inglés French en el último informe que ha remitido a su gobierno sobre la guerra, dice que la única superioridad que reconoce a los alemanes es la del número.

Barcelona 11, 19'30.

Muerte de un diputado socialista

En el consulado alemán en Barcelona han dicho que en los últimos combates librados entre los alemanes y los aliados falleció el diputado socialista F. Arke, que se había alistado como voluntario.

El señor Dato

Esta mañana ha recibido el jefe del Gobierno a los periodistas.

Comenzó por mostrarles un número de la Gaceta correspondiente al 7 de Agosto último en el que se publicó la declaración oficial de la neutralidad de España.

Hizo notar el señor Dato que la declaración está hecha de un modo categórico y terminante.

Añadió que carecen, por lo tanto, de fundamento los comentarios que estos últimos días ha hecho una parte de la prensa española.

Si se esperó algunos días para hacer dicha declaración, ello fue debido a que se aguardaron los acontecimientos puestos que no se había librado el más pequeño combate entre las fuerzas beligerantes.

Para finalizar este punto de la conversación dijo el señor Dato que las cosas deben decirse tal como son y no de la manera que puede convenir a los fines particulares de algunos.

Después dió la noticia al señor Dato de la llegada del Rey a San Sebastián, sin que le haya ocurrido novedad en el viaje.

Después de su llegada recibió en audiencia a los embajadores de diversas naciones que se hallan allí veraneando.

Conversó con todos ellos extensamente, pero en especial con el embajador de Alemania, cuya conversación duró unos veinte minutos.

Dió cuenta también el jefe del Gobierno a los periodistas de que había recibido a diversas comisiones de Barcelona, Almería y otros puntos para tratar de la crisis de trabajo que se siente en aquellas provincias y ver los medios que puede poner en práctica el Gobierno para resolverla o por lo menos para aminorarla en lo que posible.

Dijo que está ya terminado el discurso que se ha de leer en la ceremonia de la apertura de los tribunales.

Dicho discurso versará sobre la institución de los foros.

Algunos periodistas preguntaron al señor Dato si sabía algo respecto a la noticia que ha circulado estos días con mucha insistencia del desembarco de fuerzas rusas en Francia.

El jefe del Gobierno contestó que no se ha confirmado oficialmente.

Tampoco ha recibido confirmación oficial de la gran batalla que se está librando desde hace algunos días en la región de Verdun.

El Gobierno conoce únicamente lo que respecto de ello dice la prensa, y que por los indicios que se tienen, la batalla durará algunos días.

Mañana se celebrará Consejo reuniéndose los ministros en el ministerio de la Gobernación.

El principal objeto de dicho Consejo es aprobar varios decretos de los ministerios de la Guerra y de Fomento.

También se aprobará una real orden en la cual se invitará a los colonos de terrenos a establecer cultivos especiales, pudiendo contar para ello con el apoyo del Gobierno.

Los productos que se obtengan se exportarán al extranjero, rigiendo para el transporte unas tarifas especiales.

Dió cuenta además el señor Dato de que ha quedado restablecido el cable entre Cádiz y Tánger.

Explicó también que los ministros trabajan activamente en sus respectivos departamentos para resolver asuntos relacionados con el conflicto europeo, con objeto de aminorar los males que puedan ocasionar las salpicaduras en nuestra nación.

El ministro de Hacienda, señor Bugallal, ha concertado con el Banco de España el medio de que pueda seguir facilitando fondos a diversas entidades para

que no se interrumpa la vida comercial e industrial de nuestra nación.

Por otra parte, el señor Ugarte ha encontrado el medio de resolver el saqueo de los foros, con lo cual se dan muchas ventajas para que pueda desenvolverse la agricultura en Galicia.

Ha quedado terminados muchos expedientes de obras públicas para que puedan comenzar los trabajos en el menor tiempo que sea posible.

Nada más de interés dijo el señor Dato, dando por terminada por hoy la información que diariamente facilita a los periodistas.

Los italianos contra la tríplice

Despachos llegados de Roma dan cuenta de que en dicha capital han celebrado una importante reunión los elementos nacionalistas.

Acordaron los reunidos llevar a cabo una enérgica acción en contra de la triple alianza para conseguir que Italia se separe de ella.

También celebraron otra reunión parecida los republicanos italianos.

Entre los acuerdos que se adoptaron figura el de protestar enérgicamente de los procedimientos reprobables que han seguido los alemanes en su guerra con Bélgica y Francia.

Acordaron también pedir al Gobierno que rompa los lazos de la alianza que une a Italia con Alemania y Austria y recobre su libertad de acción para proceder como mejor le convenga.

En Holanda

El gobierno holandés ha tomado el acuerdo de prorrogar el estado de sitio en todo el territorio de Holanda hasta el día 2 de Octubre próximo.

Otro acuerdo que ha tomado es el de prohibir la exportación de varios artículos, siendo los principales los tejidos, harina y cebada.

En Servia

Telegrafían de Belgrado que las fuerzas austriacas se han acercado otra vez a aquella capital, reanuzando el bombardeo.

Las granadas austriacas han destruido el edificio que ocupa la legación de Francia.

Añade el telegrama que las tropas serbias se han apoderado de Semlin.

El arzobispo de Malinas

Ha llegado a Havre el cardenal arzobispo de Malinas que, como ya saben nuestros lectores, asistió al Concilio para la elección del nuevo Papa.

Marchará a Ginebra para embarcarse allí y dirigirse a Amberes.

Éxitos de los rusos

La ofensiva de las tropas rusas se está desarrollando con actividad.

Han conseguido éxitos verdaderamente importantes en la parte de Prusia oriental y en el territorio de Hungría.

En el mar

Dicen de Londres que, según una nota facilitada por el almirantazgo, las escuadras de torpederos ingleses encargados de la exploración operaron en el mar del Norte llegando hasta la isla alemana de Hslogoland.

En esta exploración no encontraron ningún buque alemán.

En América

La prensa de Buenos Aires dice que la guerra europea ha repercutido de un modo notable en la América del Sur, ocasionando una grave crisis.

En el puerto de Chile hay muchos millares de obreros que están parados.

El gobierno del Ecuador ha dictado una orden prohibiendo la exportación de oro.

Añaden los periódicos citados que toda la América del Sur es partidaria de los aliados y en todas partes se hacen votos para que logren triunfar sobre los alemanes y los austriacos.

En Gante

Desde Burdeos dicen que las noticias que tiene el gobierno francés confirman que los alemanes no llegaron a entrar en Gante.

Se pusieron de acuerdo con el burgomaestre y éste consultó al vecindario acordando desarmar los guardias cívicos y facilitar algunas provisiones al ejército invasor.

Gracias a este acuerdo, las tropas alemanas accedieron a no penetrar en la población.

La prensa inglesa

Los periódicos londinenses dan cuenta de que el estado satisfactorio de las operaciones de guerra que se han llevado a cabo últimamente en el territorio francés ha permitido a los aliados tomar la ofensiva infligiendo al enemigo un golpe decisivo sin exponerse a que las contingencias del combate puedan dar por resultado una derrota final para los aliados.

Añaden que la guerra no puede terminar ahora, sino que es preciso que prosiga hasta la destrucción completa del militarismo prusiano, que tantos sacrificios ha obligado a hacer a todos los países para sostener un ejército numerosísimo a fin de defenderse de sus acometidas.

La seguridad de Europa, dicen los periódicos londinenses, depende de que los ejércitos aliados obtengan una victoria absoluta sobre sus contrarios.

La paz debe pactarse con las condiciones que impongan las naciones aliadas.

Optimismo de los franceses

En Burdeos aumentan las impresiones optimistas, a pesar de haberse confirmado oficialmente que los alemanes han logrado tomar por fin la plaza de Mauberge, situada, como es sabido, en la frontera franco-belga.

Más refuerzos a Francia

Telegrafían de Londres diciendo que se encuentran en camino de Francia setenta mil cipayos.

De Bélgica

Las últimas noticias que llegan procedentes de Bélgica, anuncian que se acentúa el levantamiento de los alemanes hacia el Noreste.

En este movimiento incendian y saquean las ciudades que encuentran en su paso.

El desastre de los austriacos

Confírmase la noticia, que ya había adelantado en una de mis anteriores conferencias, de que los austriacos han evacuado toda la Polonia rusa.

Las fuerzas austriacas, después de los combates librados, que tan desastrosos han sido para ellos, se encuentran verdaderamente aniquilados.

Nota oficial francesa

Otros telegramas llegados de Burdeos dan cuenta de la última nota oficial que ha publicado el gobierno francés.

Se dice en ella que a las once de la mañana de hoy sigue la terrible batalla que desde hace días se es á librando en la línea de Verdun.

Los alemanes dan muestras de una terrible acometividad.

Se baten a la desesperada costándoles ello muchos sacrificios de hombres. Comprenden sin duda que el resultado de esta gran batalla es verdaderamente decisivo para ellos, ya que si la pierden les cuesta un tremendo descalabro de cual les sería muy difícil reponerse.

El generalísimo Joffre avanza en objeto de atacar a las fuerzas alemanas por la retaguardia.

Todo el esfuerzo de Joffre se dirige ahora a ver si puede establecer el contacto de sus fuerzas con las que operan al Norte.

Si lograrse su objeto, los alemanes se verán cogidos entre dos fuegos y no tendrán más remedio que declararse vencidos, resultando así una gran victoria para los aliados.

Como puede comprenderse, el estado en que se halla el combate, según la nota publicada por el gobierno francés, ha despertado una expectación grandísima.

La emoción en Francia es inmensa, estando todos pendientes de las noticias que se reciben del campo de operaciones.

Agitación entre los chinos

Los pasajeros llegados a Barcelona, a bordo del vapor Alicante, dicen que la agitación que reina entre los chinos en Singapur obligó a declarar el estado de guerra.

Mercantes apresados

En Colombo se hallan nueve buques mercantes que fueron apresados.

La peste

Se ha declarado la peste en Port Said.

Lotería Nacional

Barcelona 11, 21'00.

Esta mañana se ha celebrado en Madrid el sorteo de la Lotería Nacional, habiendo obtenido los primeros premios los números siguientes:

Con 250.000 pesetas

5929.—Coruña.

Con 100.000

6338.—Barcelona.

Con 60.000

18332.—Padrón.

Con 6.000

1388	14272	4604	4.28	8561
983	1375	14173	11295	4490
6047	19364	18415	4934	646
6463	7368	17583	5976	8197

¡GANGA!

Motocicleta de ocasión, vendéese por precio módico.

Marca «N. S. U.», funciona con electro-magneto, cambio de marcha y embrague, pudiendo arrancar el motor sin cuidar la máquina.

Para más detalles, Espinada, 19.

MATALIN

(HALL'S)

(Distemper)

Nueva pintura al agua para edificios higiénica y lavable a la esponja, fabricada en dos calidades para trabajos interiores y exteriores.

Referencias: la Reguladora, Cifuentes 134, tienda.

Trozos Bordados

Trozos Bordados

Trozos Bordados

¡¡ Aprovechar la ocasión !!

Casa Buenaventura - Bastión 22

CONSULTORIO MÉDICO QUIRÚRGICO

a cargo de los doctores

Fiol, Rocandío y Toca Plaza

Especialidades:

Garganta, nariz y oído. Enfermedades de los ojos. Partos y enfermedades de la matriz.

Consulta diaria de 12 a 2 y de 7 a 8. Consulta de Medicina y Cirujía gratis para los pobres los lunes y jueves de 4 a 5.

VICENTE GANZO

MEDICO

Especialista en las enfermedades de los ojos.

Ex-alumno interno por oposición y premiado en los Hospitales de Madrid. Ex-ayudante del doctor Albitos. Ex-jefe clínico del Asilo de Santa Lucía de Madrid.

Consulta diaria

Pí y Margall núm. 26

Grandes Almacenes de paja y forrajes

Don José Castellá

DE BARCELONA

ALFALFAS

PAJA URGEL

PAJA ARAGÓN

Para encargos en la Plaza del Carmen número 13.—José Rindaveis.

SOL Y ORTEGA

y la política contemporánea

por

MIGUEL TATO Y AMAT

Prólogo de don Rafael Ginard. Artículo de don Félix Azzati. Epílogo de don Roberto Castrovido.

Apuntes biográficos.—Su actuación en la política y en el foro.—Discursos.—Anécdotas.

Precio: 3 PESETAS

Puede adquirirse en la «Tipografía Mahonesa», calle Nueva.

Tipografía Mahonesa, calle Nueva, Mahón